
平成 29 年度 第 2 回理事会を開催する 

過日 11 月 5 日(土)13 時から札幌ノースシティ・ホテルにて、本協会の平成 29

年度第 2 回理事会が開催された。 

今回の会議では、本協会々員の減少からブロック割り及び理事・役員の見直し

等について協議され、今後、各部長・副部長参画のプロジェクトの中で検討・協議

することになった。また、釧路指導員会や名寄指導委員会などの脱会についても

話し合われた。・・・柴田信一先生たちの先人者の想いが汲取れない社会なのかナ？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


